

capacités de chacun des membres de l'association et sur ses qualités d'homme de bonne compagnie.

Ca vaut la peine d'être essayé, ne serait-ce que pour réhabiliter la corporation des journalistes aux yeux d'une foule de gens qui ont raison de se plaindre.

VIEUX-ROUGE.

MŒURS ELECTORALES

Décidément, ça va bien dans le monde électoral, et on en est réduit bien bas si on est obligé d'aller chercher nos représentants dans certaines sphères encore inexplorees à ce point de vue dans nos cités. Le système a déjà fonctionné dans nos campagnes, mais à la ville on ne le connaît pas.

Voici ce qui s'est passé lors d'une récente réunion électorale:

Une poignée d'électeurs se réunissent et veulent à tout prix choisir comme candidat un individu quelconque pour le mettre en nomination contre le représentant autorisé de la circonscription.

Le futur candidat, assis de travers sur une chaise en bois, avec une pipe d'une demie-aune dont il tirait des bouffées de tabac canayen écoutait les discours que ses amis faisaient, et semblable à la grenouille de Lafontaine, grossissait à vue d'œil, moins la tête, qui est restée à sa grosseur naturelle.

Après la soirée, ce paysan du Danube s'était tellement gonflé qu'il a été obligé de sortir *su'l'can*, la largeur de sa personne, toujours moins la tête, s'étant développée à un tel point qu'il ne pouvait plus passer par les portes comme les autres chrétiens qui étaient là.

Le fait est que si l'enflure eût continué deux ou trois jours, il n'aurait pu pénétrer sous les portes du temple de Notre-Dame.

La tête, cependant, est restée toujours de la même grosseur.

Que ce rustre aille représenter Saguenay-Chicoutimi ou Témiscouata, ou n'importe quelle division plus bas que Québec, je n'y vois nulle objection.

Mais qu'il ne vienne pas se risquer dans une importante circonscription urbaine.

CIVIS.

Les Elections du 7 Décembre

Nous avions l'intention de publier un article sur la vraie signification du vote donné par l'électorat de la Province le 7 décembre courant, mais, après mûre réflexion, nous en sommes venu à la conclusion d'attendre quelques jours, et de confier cette tâche à *Vieux Rouge*,

Comme il a été l'une des principales victimes de l'intolérance cléricale en ce pays, comme il travaille depuis bientôt trente-cinq ans, et d'une manière active, à briser le joug de fer et à lever le manteau de plomb qui ont toujours pesé sur la race franco-canadienne, il est mieux à même que tout autre de faire connaître à nos lecteurs les vrais sentiments du peuple canadien à l'égard de son clergé rapace et sans cœur, qui ne travaille que pour *l'amour de Dieu* et le triomphe de la caste à jupons.

Nul doute qu'il saura donner la note juste, puisqu'on ne peut trouver, parmi les rédacteurs des grands quotidiens, un seul journaliste possédant assez d'indépendance pour appeler un chat un chat.

LE DIRECTEUR.

L'IMPORTANCE DU SANG PUR.

Dans sa course à travers le corps, le sang nourrit les organes et en même temps il les nettoie. Les PILULES de LONGUE VIE du CHIMISTE BONARD rendent le sang pur et vigoureux, et propre à accomplir ces deux fonctions. 2

ILS NE SE COMPTENT PAS.

Ceux qui savent apprécier la valeur du BAUME RHUMAL sont incomparables. 122